und Bernd Burggraf, Kassenprüfer Regina Streit und Heinz Schönfelder.

Bündnis zeigt Gesicht

Informations-Stand gegen Rechtsextremismus – Szene in der Stadt wächst

Schwandorf. (rid) Vor vier Jahren haben die beiden Kirchen, sämtliche demokratische Parteien sowie viele Vereine und Organisationen in der Stadt das "Schwandorfer Bündnis gegen Rechtsextremismus" gegründet und wollten nicht länger zusehen, wie Neonazis und Rechtsextremisten den öffentlichen Raum für deren Zwecke missbrauchten.

Am Freitag hatte die NPD in der Innenstadt einen Info-Stand angemeldet, war aber dann doch nicht erschienen. Ganz im Gegensatz zum
"Schwandorfer Bündnis", das sich
am Reiner-Eck postierte und die Passanten mit Informationen über nationalsozialistische Aktivitäten in der
Oberpfalz versorgte.

Die Teilnehmer waren sich einig in dem Bestreben, immer dort deutlich Gesicht zu zeigen, "wo Rechtsextre-



Das "Schwandorfer Bündnis gegen Rechtsextremismus" machte am Stand am Reiner-Eck auf die Gefahren aufmerksam, die von Neonazis ausgehen.

Bild: rid

misten und Neonazis in der Stadt ihr Unwesen treiben wollen." Sie beobachten "ein Wachsen der rechten Szene auch in Schwandorf" und

möchten mit einem starken Netzwerk quer durch die Bevölkerung den rechtsextremen Aktivisten den Nährboden entziehen. ď

Stein

nen Static gibt l Toml Boots

> Stein en U für nen Sche

> > auf belv gen Die

> > > Kur Ver mit

Sar

Sc

CON/ F----